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Réunion du 12/06/2023 

Clubs 

Comité de Normandie de Cyclisme  
 

Présents Excusés 

Bureau : 

Patrick BULOT  
Alain DEVAUX 

Anne-Sophie LACROIX  
Guillaume LAPLACE  

Alain VARIN 

 

Clubs : 14 CLUBS PRESENTS 

001 – ES CAEN 

036 – US PETRUVIENNE 

037 – VC LISIEUX 

045 – VC DEAUVILLE TROUVILLE 

073 – VC ORBEC LA VESPIERE FRIARDEL 

098 – VC BOCAGE VIRE 

135 – ES LITTRY 

141 – ES LIVAROT 

192 – UC IFS HEROUVILLE 

296 – LEOPARDS CLUB 

390 – AC BAYEUX 

417 – EC ST VIGORIENNE 

451 – AUNAY VTT SLPB 

452 – UC TILLY VAL DE SEULLES 

 

Bureau : 

Pascal PAIN 

 

Clubs : 

300 – CAEN BMX 

449 – VELO JEUNE AVENTURE 

475 – SECTION RACE BMX 

 

Absents  

Clubs : 

324 – BICROSS CLUB VIROIS 

334 – EC CONDE SUR NOIREAU 

358 – UC LANDELLAISE 

381 – TDN CAEN ORGANISATION 

396 – CO PARIS CAMENBERT 

495 – CAEN VELO CLUB  

521 – CARDONVILLE CYCLO SPORT 

524 – VC FALAISIEN 

543 – CAEN CYCLING 

NORMANDIE BMX FREESTYLE – CAEN 

CAEN CYCLING FREESTRLE – CAEN 

HB TEAM 

VELO SUISSE NORMANDE 

 

Début de la réunion Clubs : 20h00 

 

Ordre du jour : 

 

Appel des clubs présents 

 

1. Retour sur sélections 

2. Trophée des écoles de vélo et labélisation des écoles (invités Christian et Martine GRAVELLE) 

3. Retour sur erreur d’affectation du championnat du Calvados Dames 

4. Point financier 

5. Point Arbitrage 

6. Team piste Braquet 14 

7. Equipements CD14 : camion et tenues 

8. Calendrier à fixer : stage cyclocross et AG 

9. Infos diverses 

10. Questions diverses 
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1. Retour sur sélections 

 

✓ Tour de l’Orne féminin : Alain DEVAUX. 

Alain présente l’équipe sélectionnée et les résultats obtenus avec une belle prestation des 3 coureuses 

présentes. 

 

✓ Grand Prix de Jumelage de Vire : Denis CATHERINE 

Denis commence par remercier le CD14 d’avoir permis cette sélection/entente pour les juniors isolés. 
Il y avait un gros niveau mais l’équipe du CD14 n’a pas démérité. 
Un coureur, malade, a dû abandonner. 

Un beau CLM réalisé, avec pénalité pour absence d’un coureur 

L’équipe (coureurs et encadrements) sont tous satisfaits, ils ont été bien logés et le bon comportement 

de l’ensemble des coureurs est à noter. 
Les coureurs semblent demandeurs d’une organisation similaire sur le Tour de l’Orne Masculin en 
septembre. 

Anne-Sophie remercie Denis Catherine et l’équipe de l’UCIH qui a permis cette entente et a mis à 

profit véhicules et dirigeants pour le weekend. 

 

✓ 2ème manche CDF U17 et U15-U17 féminines 

Anne-Sophie remercie tout d’abord l’AC Bayeux pour le prêt de matériels, Antonin GALIENNE DS du 
weekend, Promocash pour le ravitaillement des coureurs (y compris pour le grand prix de Jumelage de 

Vire) et Teddy MARCHAND pour avoir suivi le CLM avec son véhicule personnel. 

Anne-Sophie explique une certaine appréhension sur le départ liée aux différents conflits entre 

membres et ex-membres du C Malgré cela, les jeunes ont su rester en dehors de cela, montrant un bel 

exemple pour les adultes. 

CLM -> bon résultat mais épreuve annulée en raison de violents orages ayant provoqués des chutes  

Route -> beau résultat de Noah et de Romane 

Belle cohésion d’équipe. 
 

✓ Trophée Régional des Ecoles de vélo : Benoit TARGAT 

Benoit TARGAT et Mélanie POULAIN du VC Deauville-Trouville ont encadrés les jeunes tout le weekend 

avec le soutien des familles présentes permettant un très bon weekend. 

- Mécanique : point faible de l’équipe 

- Jeux d’adresse : belle démonstration des jeunes mais il semble exister des problèmes de 

classement… 

- Route et CLM : belle participation également permettant à l’équipe de remonter au classement 
général. 

 

Anne-Sophie remercie Benoit et Mélanie de leur investissement tout au long du weekend, Jérôme pour 

le reportage photo, Séverine pour la logistique du weekend et l’équipe de l’UCIH pour 
l’accompagnement depuis la sélection des jeunes lors du trophée départemental.  
 

➔ Benoit suggère au bureau l’acquisition de qq chasubles pour les encadrants. 
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2. Trophée des écoles de vélo et labélisation des écoles (invités Christian et 

Martine GRAVELLE) 

 

Martine et Christian ont été invités pour évoquer les problèmes de sélections de clubs labélisés/non labélisés 

avec une incohérence entre l’annonce faite lors de la réunion « école de vélo » de début d’année et l’application 
sur les trophées régionaux et nationaux. 

La sélection de clubs non labélisés suscite beaucoup d’incompréhensions auprès des encadrants « école de 

vélo », notamment sur l’intérêt d’un dossier de labellisation. 
 

Anne-Sophie explique à Martine et Christian entendre leurs remarques mais les décisions viennent du niveau 

régional, voir même national/fédéral. 

 

Jérôme PIOLINE prend la parole et met également en avant le championnat de Normandie VTT avec les bons 

résultats des coureurs du Calvados. 

 

3. Retour sur erreur d’affectation du championnat du Calvados Dames 

 

Kevin COURIEUT a fait remarquer, à juste titre, une erreur d’affectation du Championnat du Calvados Dames 
n’ayant pas permis à certaines coureuses de participer, faute d’information. 
Anne-Sophie reconnait une boulette et s’en excuse. 
 

4. Point financier 

 

Guillaume LAPLACE présente un point intermédiaire des finances du CD14 et du cout des déplacements. 

− CDF U15/U17 Comines les 08/09 avril : 1066,82 € 

− Tour de l’Orne féminin les 22/23 avril : 192,41€ 

− CDF U15/U17 Serches les 13/14 mai : 822,01€ 

− 2 Jours de Vire les 13/14 mai : 707€ (participation à venir de 120€) 
− Trophée régional des écoles de vélo : 371,30 € 

Les couts de déplacements annoncés sont susceptibles d’évoluer en raison de la non-réception de certains 

justificatifs lors de la réalisation du bilan. 

 

5. Point Arbitrage 

 

2 affectations manquantes le jour de la réunion : Périers-Sur-le-Dan et LIVAROT. 

L’affectation des arbitres sur la manche de la Coupe de Normandie reste également en attente. 
 

Guillaume évoque des formations à organiser au cours de l’hiver et invite les clubs à recenser les besoins auprès 
de ses adhérents, licenciés, bénévoles. 
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6. Team piste Braquet 14 

 

La FFC permet à la Team BRAQUET 14 de fonctionner sans entraineur. Alain DEVAUX assure l’intérim, ce qui 
reste cohérent avec les entrainements menés au vélodrome de Caen. 

Une solution devra être trouvée d’ici la fin de l’année. 
 

Concernant les actions : 

- Confirmation du non-déplacement du CD14 de la Team sur la manche de Coupe de France en 

septembre à Lyon en raison du cout du déplacement (cela avait été évoqué en réunion en mars 

déjà). 

- Organisation de baptême et entrainement au vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines pendant les 

vacances de la Toussait : 

o Entrainement pour les baptisés 

o Baptême pour les novices : Alain DEVAUX préconise pour la participation à ce baptême la 

participation de 3 séances minimum sur le vélodrome de Caen en pignon fixe à partir du 

mois de septembre. 

 

7. Equipements CD14 : camion et tenues 

 

Le bureau actuel s’aperçoit d’un manque de tenues sur certaines tailles et de quelques aménagements à revoir 

pour le camion. 

Le bureau essaiera de se réunir au cours de l’été pour l’aménagement du camion et un réassort en tenues sera 
envisagée au cours de la saison hivernale. 

 

8. Calendrier à fixer : stage cyclocross et AG 

 

Appel lancé aux clubs pour le stage cyclocross : date libre. 

Appel également lancé pour l’accueil de l’AG du CD14 prévue, sauf modifications de calendrier de cyclocross, le 
vendredi 04/11/2023.  Les récompensés seront invités à l’issue de l’AG cette année pour éviter l’attente durant 
les différents rapports et élections. 

 

9. Infos diverses 

 

Cyclocross de Pierric les 07 et 08/10/2023. 

 

10. Questions diverses 
 

La question diverse a été traitée avec Martine et Christian GRAVELLE. 

 

Fin de la réunion : 21h35 
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Pièces jointes :  

0 

Prochaine séance : 

 11/09/2023 à 19h pour le bureau et 20h pour les clubs => séance reportée au 25/09/2023 

Compte-rendu validé par : 

Alain DEVAUX, Secrétaire 

Guillaume LAPLACE, Trésorier 

Anne-Sophie LACROIX, Présidente par intérim 

 

 


